



Otra cosa que llama la atención es la calidad de sus materiales, consiguiendo unos acabados excepcionales, que configuran a las instalaciones una gran resistencia.

# Muman Multijuegos conquista los mercados del mundo

Radicada en Campo de Criptana, es la única empresa española fabricante de espacios multijuegos en superficies que pueden incluso superar los 12.000 m<sup>2</sup>

Cuando a las cosas se les pone pasión, ilusión y cabeza, lo normal es que salgan bien. Esto es lo que piensa Jesús García-Casarrubios, director gerente de Muman Multijuegos, que, en compañía de Pilar Calonge y de Juan Ruiz, han conseguido que un negocio que nació con vocación regional, sea en estos momentos, un negocio de carácter mundial. "Los mercados están ahí, y se les conquista con imaginación y calidad", dice Juan Ruiz, responsable del Departamento Comercial.

**Su estrella es la Pista Multijuegos que se puede montar en un espacio abierto, sin limitaciones y totalmente accesible, que cuenta con el aval del prestigioso sello alemán TÜV, que certifica la seguridad en juegos infantiles**

Radicada en Campo de Criptana, Muman Multijuegos es la única empresa española fabricante de espacios multijuegos en superficies que pueden incluso superar los 12.000 m<sup>2</sup>, garantizando el perfecto proceso productivo y consolidando la seguridad como premisa fundamental de su labor. Su estrella es la Pista Multijuegos. Se trata de una pista que se puede montar en un espacio abierto, sin limitaciones y totalmente accesible, que cuenta con el aval del prestigioso sello alemán TÜV, que certifica la seguridad en